

Beteiligt Euch an der Online- Diskussion des bejm zur Bundestagswahl:



Titel-Foto: fotolia.com; Syda Productions

www.wahlen.bejm-online.de

**zu den Fragen: *Wie wollen wir leben?*
*Worauf kommt es uns an? Wofür stehen wir?***

schreiben & kommentieren von Juni bis Oktober 2017

Der Onlineblog des bejm zur Bundestagswahl für junge Menschen in Gemeinden und Verbänden in Mitteldeutschland ist ONLINE. Auf geht's! Jeder kann sich beteiligen. Junge Menschen und Jugendgruppen diskutieren über die Fragen „Wie wollen wir leben? Worauf kommt es uns an? Wofür stehen wir?“.

Beteiligt Euch: zu Hause, mit Freunden, im Urlaub, bei Sommerfreizeiten, Konficamps, Jugendbildungsseminaren, Gruppenstunden und Workshops.

Als Bund Evangelischer Jugend in Mitteldeutschland wollen wir junge Menschen dazu anregen, ihre Meinungen und Ideen im Blick auf die Bundestagswahl zu diskutieren. Nach der Wahl sollen diese den Verantwortlichen in Politik und Gesellschaft weitergeben werden.

www.wahlen.bejm-online.de; www.bejm-online.de;

www.facebook.com/bund-evangelischer-jugend-in-mitteldeutschland-259894338213